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In einer Folge von Studienkursen ermöglicht die ZEIT-Stiftung Ebelin und Gerd Bucerius jungen Wissenschaftlern, europäischen Gedächtnisorten nachzugehen. Ziel ist, das "Spektrum der Mitte und des Ostens Europas" (H. v. Keyserlingk) anhand seiner Metropolen als Erinnerungs- und Geschichtstopoi vor Augen zu führen. Die Sommerakademie zielt auf eine Internationalisierung und Vernetzung der historisch orientierten Geistes- und Kulturwissenschaften. Zur Bewerbung eingeladen sind junge Historiker sowie historisch arbeitende Kunsthistoriker, Literaturwissenschaftler, Ethnologen und Soziologen; die Zielgruppe sind fortgeschrittene Studierende ebenso wie Doktoranden und Postdocs.

Deadline: 31. Januar 2007








A series of courses hosted by the ZEIT-Stiftung Ebelin und Gerd Bucerius enable young scholars to trace European memorial sites. The aim is to allow scholars to recognise the "spectre of Central and Eastern Europe" (H. v. Keyserlingk) in eastern Euro-pean metropolises as topoi of memory and history. The summer academy proposes to bring together an international group of scholars from all historically oriented humanities and cultural studies. It invites young historians as well as art historians, literary scholars, anthropologists and sociologists working on historical perspectives to participate; it addresses advanced students as well as PhD students and postdoctoral scholars.

Deadline: January 31, 2007
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